



**ANALISIS PENGARUH INVESTASI DAN TENAGA KERJA
TERHADAP PERTUMBUHAN EKONOMI DI SATUAN
WILAYAH PEMBANGUNAN GERBANGKERTOSUSILA
TAHUN 2007-2011**

SKRIPSI

Oleh

Zahidiyah Tsani Tursina

090810101083

**JURUSAN ILMU EKONOMI DAN STUDI PEMBANGUNAN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS JEMBER
2014**



**ANALISIS PENGARUH INVESTASI DAN TENAGA KERJA
TERHADAP PERTUMBUHAN EKONOMI DI SATUAN WIAYAH
PEMBANGUNAN GERBANGKERTOSUSILA TAHUN 2007-2011**

SKRIPSI

diajukan guna melengkapi tugas akhir dan memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Studi Ekonomi Pembangunan dan mencapai gelar Sarjana Ekonomi

Oleh

Zahidiyah Tsani Tursina
NIM 090810101083

**JURUSAN ILMU EKONOMI DAN STUDI PEMBANGUNAN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS JEMBER
2014**

PERSEMBAHAN

Dengan segala kerendahan hati dan puji syukur yang tak terhingga kepada Allah SWT, skripsi ini saya persembahkan untuk:

1. Ayahanda Imron Rosyadi dan Ibunda Siti Rofi'ah atas segala ketulusan doa, dukungan, kasih sayang serta pengorbanan yang tak terhingga selama ini;
2. Kakakku Zahidiyah Ela Tursina, Adik-adikku Zahidiyah Salsabila Fitri Ramadhanty dan Zahidiyah Salwa Thalita Fitri Ramadhanty yang telah memberi dukungan dan motivasi selama ini;
3. Guru-guru sejak Taman Kanak-kanak sampai Perguruan Tinggi terhormat, yang telah memberikan ilmu dan membimbing dengan penuh kesabaran;
4. Almamater Fakultas Ekonomi Universitas Jember.

MOTTO

“Cara untuk menjadi di depan adalah memulai sekarang. Jika memulai sekarang, tahun depan Anda akan tahu banyak hal yang sekarang tidak diketahui, dan Anda tak akan mengetahui masa depan jika Anda menunggu-nunggu”.

(William Feathera)

“Orang-orang hebat di bidang apapun bukan baru bekerja karena mereka terinspirasi, namun mereka menjadi terinspirasi karena mereka lebih suka bekerja. Mereka tidak menyia-nyiakan waktu untuk menunggu inspirasi”.

(Ernest Newman)

“Kegagalan bukan alasan untuk berhenti. Kegagalan adalah motivasi. Jika kegagalan datang padamu, itu artinya kamu sedang di uji. Mau jadi pengecut dan mundur atau jadi pemberani dan terus maju. So, it’s your choice”.

(Zahidiyah Tsani Tursina)

PERNYATAAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

nama : Zahidiyah Tsani Tursina

nim : 090810101083

menyatakan dengan sesungguhnya bahwa karya ilmiah yang berjudul “ *Analisis Pengaruh Investasi dan Tenaga Kerja Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Satuan Wilayah Pembangunan Gerbangkertosusila Tahun 2007-2011* ” adalah benar-benar hasil karya sendiri, kecuali kutipan yang sudah saya sebutkan sumbernya, belum pernah diajukan pada institusi manapun dan bukan karya jiplakan. Saya bertanggung jawab atas keabsahan dan kebenaran isinya sesuai dengan sikap ilmiah yang harus dijunjung tinggi.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, tanpa ada tekanan dan paksaan dari pihak manapun serta bersedia mendapat sanksi akademik jika ternyata dikemudian hari pernyataan ini tidak benar.

Jember,
Yang menyatakan,

Zahidiyah Tsani Tursina
NIM 090810101083

SKRIPSI

ANALISIS PENGARUH INVESTASI DAN TENAGA KERJA TERHADAP PERTUMBUHAN EKONOMI DI GERBANGKERTOSUSILA TAHUN 2007-2011

**Zahidiyah Tsani Tursina
NIM 090810101083**

Pembimbing:

Dosen Pembimbing Utama : Dra. Anifatul Hanim, M. Si.

Dosen Pembimbing Anggota : Dr. Regina Niken W., SE, M.Si.

TANDA PERSETUJUAN

Judul Skripsi : Analisis Pengaruh Investasi dan Tenaga Kerja Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Satuan Wilayah Pembangunan Gerbangkertosusila Tahun 2007-2011

Nama Mahasiswa : Zahidiyah Tsani Tursina

NIM : 090810101083

Jurusan : Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan

Konsentrasi : Ekonomi Regional

Tanggal Persetujuan : 26 Febuari 2013

Pembimbing I,

Pembimbing II,

Dra. Anifatul Hanim, M.Si
NIP. 19650730 199103 2 001

Dra. Regina Niken W., SE, M.Si
NIP. 19740913 200112 2 001

Ketua Jurusan,

Dr. I Wayan Subagiarta, SE, M.Si
NIP. 19600412 198702 1 001

PENGESAHAN

Judul Skripsi

ANALISIS PENGARUH INVESTASI DAN TENAGA KERJA TERHADAP
PERTUMBUHAN EKONOMI DI SATUAN WILAYAH PEMBANGUNAN
GERBANGKERTOSUSILA TAHUN 2007-2011

Yang dipersiapkan dan disusun oleh:

Nama : Zahidiyah Tsani Tursina
NIM : 090810101083
Jurusan : Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan

Telah dipertahankan di depan panitia penguji pada tanggal:

23 Januari 2014

dan dinyatakan telah memenuhi syarat untuk diterima sebagai kelengkapan guna memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Jember.

Susunan Panitia Penguji

1. Ketua : Dr. Lilis Yuliati, SE, M.Si (.....)
NIP.19690718 199512 2 001
2. Sekretaris : Ciplis Gema Qori'ah, SE, M.Sc (.....)
NIP.197700714 200812 2 003
3. Anggota : Dr. Regina Niken W., SE, M.Si (.....)
NIP.19740913 200112 2 001

Mengetahui/Menyetujui
Universitas Jember
Fakultas Ekonomi
Dekan,

Dr. Moehammad Fathorrazi, M.Si
NIP. 19630614 199002 1 001

*Analisis Pengaruh Investasi dan Tenaga Kerja Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di
Gerbangkertosusila Tahun 2007-2011*

Zahidiyah Tsani Tursina

*Jurusan Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan, Fakultas Ekonomi,
Universitas Jember*

ABSTRAK

Penelitian ini dilakukan di Gerbangkertosusila dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh investasi dan tenaga kerja terhadap pertumbuhan ekonomi tahun 2007-2011. Penelitian ini dilatar belakangi oleh kenyataan bahwa dalam beberapa tahun terakhir ini Indonesia telah mengalami krisis yang berdampak pada jalannya roda perekonomian sehingga banyak investor yang meninggalkan Indonesia dan menyebabkan pertumbuhan ekonomi tiap kabupaten melemah. Hasil penelitian menunjukkan bahwa investasi (PMA dan PMDN) memberikan dampak positif terhadap peningkatan pertumbuhan ekonomi di Gerbangkertosusila. Sedangkan tenaga kerja laki-laki (TKL) tidak signifikan tetapi memiliki pengaruh positif terhadap pertumbuhan ekonomi. Kemudian tenaga kerja wanita (TKW) tidak signifikan dan memiliki pengaruh yang negatif terhadap pertumbuhan ekonomi. Sebagai upaya dalam meningkatkan pertumbuhan ekonomi Gerbangkertosusila maka diperlukan kebijakan mendorong minat berinvestasi di daerah dan peningkatan kualitas tenaga kerja oleh pemerintah daerah. Pada akhirnya variabel tersebut diharapkan mampu meningkatkan kegiatan ekonomi daerah guna tercapainya pertumbuhan ekonomi.

Kata kunci: pertumbuhan ekonomi, investasi, dan tenaga kerja.

*Analysis of Effect of Investment and Labor on Economic Growth in
Gerbangkertosusila in Years 2007-2011*

Zahidiyah Tsani Tursina

*Departement of Economic and Development Studies, Economic Faculty
Jember University*

ABSTRACT

This research was conducted in Gerbangkertosusila in purpose of determining the effect of investment and labor on economic growth in years 2007-2011. This research was prompted by the fact that in recent years, Indonesia has experienced a crisis which affects the economic cycle, so many investors have left Indonesia and make economic growth weakens in each regency. The research results showed that investments (domestic and foreign investment) had a positive effect on economic growth in Gerbangkertosusila. Furthermore, male labors (TKL) were not significant but had a positive effect on economic growth. Female labors (TKW) were not significant and had a negative effect on economic growth. In attempt to increase economic growth in Gerbangkertosusila, it is necessary to implement policies that encourage interest in investing in regions and improve the quality of labors by local governments. The variable is ultimately expected to be able to increase regional economic activities in order to achieve economic growth.

Keywords: *Economic Growth, Investment, and Labor*

RINGKASAN

Analisis Pengaruh Investasi dan Tenaga Kerja Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Satuan Wilayah Pembangunan Gerbangkertosusila Tahun 2007-2011; Zahidiyah Tsani Tursina; 090810101083; 2014; Jurusan Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan Fakultas Ekonomi Universitas Jember.

Investasi merupakan suatu faktor krusial bagi kelangsungan proses pembangunan ekonomi (*sustainable development*), atau pertumbuhan ekonomi jangka panjang. Pembangunan ekonomi melibatkan kegiatan-kegiatan produksi (barang dan jasa) di semua sektor-sektor ekonomi. Dengan adanya kegiatan produksi, maka terciptalah kesempatan kerja dan pendapatan masyarakat meningkat, yang selanjutnya menciptakan atau meningkatkan permintaan di pasar. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh investasi PMA maupun PMDN terhadap pertumbuhan ekonomi juga untuk mengetahui seberapa besar pengaruh tenaga kerja laki-laki dan tenaga kerja perempuan terhadap pertumbuhan ekonomi di Gerbangkertosusila. Untuk mengukur seberapa besar pengaruh investasi PMA maupun PMDN dan tenaga kerja laki-laki maupun wanita terhadap pertumbuhan ekonomi di Gerbangkertosusila menggunakan analisis regresi data panel.

Hasil analisis regresi data panel secara bersama-sama (simultan) menunjukkan bahwa variabel investasi PMA dan PMDN mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Gerbangkertosusila. Hal tersebut dapat dibuktikan dengan hasil analisis yang menunjukkan nilai probabilitas F-hitung sebesar 0.007476; yang berarti nilai tersebut lebih kecil dari tingkat signifikansi ($\alpha=5\%$), sehingga hipotesis nol (H_0) ditolak dan hipotesis alternatif (H_a) diterima. Hasil analisis data panel secara parsial juga menunjukkan nilai probabilitas t-hitung variabel PMA sebesar 0.0002, nilai probabilitas t-hitung variabel PMDN sebesar 0.0229, nilai probabilitas t-hitung variabel TKL sebesar 0.3015, nilai probabilitas t-

hitung variabel TKW sebesar 0.3498. Tingkat probabilitas t-hitung dari variabel PMA dan PMDN lebih kecil dari tingkat signifikansi ($\alpha=5\%$) maka H_0 ditolak dan H_a diterima, artinya secara parsial variabel PMA dan PMDN berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Gerbangkertosusila. Sedangkan tingkat probabilitas t-hitung dari variabel TKL dan TKW lebih besar dari tingkat signifikansi ($\alpha=5\%$) maka H_0 diterima dan H_a ditolak, artinya secara parsial variabel TKL dan TKW tidak signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Gerbangkertosusila. Tetapi variabel ini memiliki pengaruh yang berbeda. Variabel TKL memiliki pengaruh yang positif artinya tenaga kerja laki-laki memiliki peran atau pengaruh dalam meningkatkan pertumbuhan ekonomi karena tenaga kerja laki-laki lebih memiliki usaha dan kemauan dibandingkan dengan tenaga kerja wanita sehingga tenaga kerja laki-laki lebih maksimal dalam bekerja. Sedangkan variabel TKW memiliki pengaruh yang negative artinya tenaga kerja wanita kurang memiliki peran atau pengaruh dalam meningkatkan pertumbuhan ekonomi. Hal ini disebabkan bahwa tenaga kerja wanita cenderung belum mempunyai skill yang baik seperti laki-laki. Artinya, tingkat produktifitas kinerja wanita cenderung lebih rendah dibandingkan dengan tingkat produktifitas kinerja laki-laki.

Dari hasil analisis koefisien determinasi berganda (R^2) diperoleh hasil sebesar 0.582002 artinya, bahwa hal ini berarti menunjukkan pengaruh variabel pertumbuhan ekonomi, investasi PMA, investasi PMDN, TKL, dan TKW sebesar 58,2002 % sedangkan 41,7998 % dipengaruhi oleh faktor lain dan Kesalahan pengganggu (*error terms*) diluar variabel pertumbuhan ekonomi, investasi PMA, investasi PMDN, TKL, dan TKW di Satuan Wilayah Pembangunan Gerbangkertosusila.

PRAKATA

Puji Syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya, sholawat serta salam semoga tetap tercurah kepada baginda Rasulullah Muhammad SAW, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis Pengaruh Investasi dan Tenaga Kerja Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Gerbangkertosusila Tahun 2007-2011”. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Jurusan Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan di Fakultas Ekonomi Universitas Jember.

Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak baik itu berupa motivasi, nasehat, tenaga, pikiran, materi, dan saran maupun kritik yang membangun. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dra. Anifatul Hanim, M.Si selaku Dosen Pembimbing I yang telah bersedia membimbing penulis dan dukungan untuk menyusun tugas akhir yang baik dan tulus ikhlas;
2. Ibu Dr. Regina Niken W, M.Si selaku Dosen Pembimbing II yang bersedia meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, saran, kritik dan pengarahan dengan penuh keikhlasan, ketulusan dan kesabaran dalam menyelesaikan skripsi ini;
3. Bapak Dr. Moehammad Fathorrazi, M.Si selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Jember;
4. Bapak Dr. I Wayan Subagiarta, SE., M.Si selaku Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan Universitas Jember;
5. Seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf karyawan di lingkungan Fakultas Ekonomi Universitas Jember serta Perpustakaan Fakultas Ekonomi dan Perpustakaan Pusat;
6. Ibunda Siti Rofi'ah dan Ayahanda Imron Rosyadi, terima kasih yang tak terhingga ananda ucapkan atas doa, dukungan, kasih sayang, kerja keras, kesabaran dan pengorbanan selama ini;

7. Saudara kandungku Zahidiyah Ela Tursina, Zahidiyah Salsabila Fitri Ramadhanty, Zahidiyah Salwa Thalita Fitri Ramadhanty, terima kasih atas dukungan kalian;
8. Zuhud Rendra Maulana terima kasih atas inspirasi, motivasi dan kebersamaan dengan segenap liku dan kasih;
9. Sahabat-sahabatku tersayang, Kiki Ayu Lestari, Delly Nura Komara Sari, Novi Hazizah, anak kost nias, terima kasih untuk semua cerita dan kenangan bersama, baik canda tawa maupun keluh kesah;
10. Teman-teman konsentrasi regional, SDM dan moneter yang memberikan pengalaman dan pengetahuan dalam bersosialisasi dan berorganisasi;
11. Seluruh teman-teman di Jurusan Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan yang tidak dapat disebutkan satu-persatu, terima kasih semuanya.
12. Semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Akhir kata tidak ada sesuatu yang sempurna didunia ini, penulis menyadari atas kekurangan dalam penyusunan skripsi. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun penulis harapkan bagi penyempurnaan tugas akhir ini. Akhirnya, penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat dan tambahan pengetahuan bagi penulisan karya tulis selanjutnya. Amin.

Jember, 21 Desember 2013

Penulis

DAFTAR ISI

	Halaman
HALAMAN SAMPUL	i
HALAMAN JUDUL	ii
HALAMAN PERSEMBAHAN	iii
HALAMAN MOTTO	iv
HALAMAN PERNYATAAN	v
HALAMAN PEMBIMBINGAN	vi
HALAMAN PERSETUJUAN	vii
HALAMAN PENGESAHAN	viii
ABSTRAK	ix
ABSTRACT	x
RINGKASAN	xi
PRAKATA	xiii
DAFTAR ISI	xv
DAFTAR TABEL	xviii
DAFTAR GAMBAR	xix
DAFTAR LAMPIRAN	xx
BAB 1. PENDAHULUAN	1
1.1 Latar Belakang	1
1.2 Rumusan Masalah	4
1.3 Tujuan Penelitian	5
1.4 Manfaat Penelitian	5
BAB 2. TINJAUAN PUSTAKA	6
2.1 Landasan Teori	6
2.1.1 Definisi Pertumbuhan Ekonomi.....	6
2.1.2 Teori Pertumbuhan Ekonomi Solow-Swan.....	7
2.1.3 Teori Pertumbuhan Ekonomi Adam Smith.....	8

2.1.4 Teori Pertumbuhan Ekonomi Harrod-Domar	9
2.1.5 Teori Pertumbuhan Ekonomi Rostow	10
2.1.6 Definisi Investasi.....	11
2.1.7 PeranT enaga Kerja Laki-laki dan Wanita Terhadap Pasar Kerja	14
2.1.8 Pendapatan Nasional.....	15
2.2 Penelitian Terdahulu	17
2.3 Kerangka Konseptual.....	21
2.3.1 Peranan Investasi Terhadap Pertumbuhan Ekonomi.....	21
2.3.2 Peranan Tenaga Kerja Terhadap Pertumbuhan Ekonomi.....	22
2.4 Hipotesis.....	24
BAB 3. METODE PENELITIAN	25
3.1 JenisPenelitian.....	25
3.2 WaktudanTempatPenelitian.....	25
3.3 Jenis dan Sumber Data.....	25
3.4 Metode Analisis Data.....	26
3.5 Uji Statistik.....	27
3.3.1 Uji F (simultan).....	27
3.3.2 Ujit (Parsial).....	29
3.3.3 Koefisien Determinasi R^2	30
3.6 Uji Asumsi Klasik	31
3.4.1 Uji Multikolinearitas	31
3.4.2 Uji Autokorelasi	31
3.4.3 Uji Heteroskedastisitas.....	32
3.4.4 Uji Normalitas.....	33
3.7 Definisi Operasional Variabel.....	33
BAB 4. HASIL DAN PEMBAHASAN.....	34
4.1 Gambaran Umum	34
4.1.1 Kabupaten Gresik.....	34

4.1.2 Kabupaten Bangkalan	37
4.1.3 Kabupaten Mojokerto.....	40
4.1.4 Kota Mojokerto	42
4.1.5 Kota Surabaya	44
4.1.6 Kabupaten Sidoarjo.....	47
4.1.7 Kabupaten Lamongan	50
4.2 Hasil Analisis Data	53
4.2.1 Hasil Uji Hausman Test	53
4.2.2 Hasil Test	55
4.2.3 Uji Asumsi Klasik.....	57
4.3 Pembahasan.....	59
BAB 5. KESIMPULAN DAN SARAN	63
5.1 Kesimpulan.....	63
5.2 Saran	63
DAFTAR BACAAN	
LAMPIRAN	

DAFTAR TABEL

	Halaman
2.1 Hasil Penelitian Sebelumnya	19
4.1 Jumlah Investasi di Kabupaten Gresik Tahun 2007-2011	36
4.2 Jumlah Investasi di Kabupaten Bangkalan Tahun 2007-2011	39
4.3 Jumlah Investasi di Kabupaten Mojokerto Tahun 2007-2011	42
4.4 Jumlah Investasi di Kota Surabaya Tahun 2007-2011	47
4.5 Jumlah Investasi di Kabupaten Sidoarjo Tahun 2007-2011	50
4.6 Jumlah Investasi di Kabupaten Lamongan Tahun 2007-2011	52
4.7 Hasil Uji Hausman Test.....	53
4.8 Hasil Uji Multikolinieritas Menggunakan r^2 Auxiliary	57

DAFTAR GAMBAR

	Halaman
1.1 Pertumbuhan Ekonomi Satuan Wilayah Pembangunan Gerbangkertosusila.....	3
2.1 Kerangka Konseptual.....	23
4.1 Keadaan Jumlah Penduduk Kabupaten Gresik Tahun 2007-2011.....	35
4.2 Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten Gresik Tahun 2007-2011	36
4.3 Keadaan Jumlah Penduduk Kabupaten Bangkalan Tahun 2007-2011	38
4.4 Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten Bangkalan Tahun 2007-2011.....	39
4.5 Keadaan Jumlah Penduduk Kabupaten Mojokerto Tahun 2007-2011	41
4.6 Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten Mojokerto Tahun 2007-2011.....	41
4.7 Keadaan Jumlah Penduduk Kota Mojokerto Tahun 2007-2011	43
4.8 Pertumbuhan Ekonomi Kota Mojokerto Tahun 2007-2011	44
4.9 Keadaan Jumlah Penduduk Kota Surabaya Tahun 2007-2011	45
4.10 Pertumbuhan Ekonomi Kota Surabaya Tahun 2007-2011.....	46
4.11 Keadaan Jumlah Penduduk Kabupaten Sidoarjo Tahun 2007-2011..	48
4.12 Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten Sidoarjo Tahun 2007-2011	49
4.13 Keadaan Jumlah Penduduk Kabupaten Lamongan Tahun 2007-2011	51
4.14 Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten Lamongan Tahun 2007-2011.....	52

DAFTAR LAMPIRAN

	Halaman
A. Data Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten Gresik Tahun 2007-2011	64
B. Data Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten Bangkalan Tahun 2007-2011.	65
C. Data Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten Mojokerto Tahun 2007-2011 .	66
D. Data Pertumbuhan Ekonomi Kota Mojokerto Tahun 2007-2011.....	67
E. Data Pertumbuhan Ekonomi Kota Surabaya Tahun 2007-2011.....	68
F. Data Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten Sidoarjo Tahun 2007-2011	69
G. Data Pertumbuhan Ekonomi Kabupaten Lamongan Tahun 2007-2011 .	70
H. Data Jumlah Penduduk Kabupaten Gresik Tahun 2007-2011.....	71
I. Data Jumlah Penduduk Kabupaten Bangkalan Tahun 2007-2011	72
J. Data Jumlah Penduduk Kabupaten Mojokerto Tahun 2007-2011	73
K. Data Jumlah Penduduk Kota Mojokerto Tahun 2007-2011	74
L. Data Jumlah Penduduk Kota Surabaya Tahun 2007-2011	75
M. Data Jumlah Penduduk Kabupaten Sidoarjo Tahun 2007-2011	76
N. Data Jumlah Penduduk Kabupaten Lamongan Tahun 2007-2011	77
O. Data Investasi PMA dan PMDN Gerbangkertosusila Tahun 2007-2011	78
P. Data tenaga kerja laki-laki dan tenaga kerja wanita Gerbangkertosusila	79
Q. Tabel Hasil Uji Hausman Tes.....	80
R. Hasil Analisis Regresi Panel Data	81
S. Hasil Uji Multikolinieritas	82
S.1 Hasil Uji Multikolinieritas Variabel PMA.....	82
S.2 Hasil Uji Multikolinieritas Variabel PMDN.....	83
S.3 Hasil Uji Multikolinieritas Variabel TKL.....	84
S.4 Hasil Uji Multikolinieritas Variabel TKW	85
T. Hasil Uji Heteroskedastisitas	86
U. Hasil Uji Durbin Watson.....	87
V. Hasil Uji Histogram Normality	

